

Los estudiantes de 4º curso de Comunicación Audiovisual Irene Arin, Ana Alberdi y Paul Arzanegi, ganadores del primer premio Kimu Berri al mejor Trabajo de Fin de Grado

19/06/2017

El pasado viernes, día 16 de junio, los estudiantes de 4º curso del Grado de Comunicación Audiovisual presentaron sus Trabajos de Fin de Grado (TFG). En el acto, realizado en el campus de Aretxabaleta, participaron, además de los mencionados estudiantes, los tutores académicos y los tutores de las diferentes empresas. En la presentación se entregaron, además, los premios Kimu Berri a los mejores TFG realizados por estudiantes de audiovisuales. El primer premio fue a parar a manos de Irene Arin, Ana Alberdi y Paul Arzanegi por su trabajo sobre el bombardeo de Otxandio en la Guerra Civil.

En el presente curso académico han sido 16 los TFG realizados por estudiantes de audiovisuales para otras tantas empresas y organizaciones. Entre las organizaciones que han realizado los proyectos están la Mancomunidad de Debagoiena, Orbea, Udalbiltza, Anai Artea, las ikastolas Arizmendi y Hazitegi, Fagor Arrasate o la escuela Elkar Hezitzen.

Para la realización de esos proyectos, durante el curso tanto alumnos como tutores han recibido formación sobre la metodología *Design Thinking*.

Los estudiantes de 4º curso de Comunicación Audiovisual Irene Arin, Ana Alberdi y Paul Arzanegi, ganadores del primer premio Kimu Berri al mejor Trabajo de Fin de Grado audiovisual

GANADORES

- 1. premio.** Ana Alberdi, Paul Arzanegi y Irene Arin. (350 euro). Tema: El bombardeo de Otxandio.
- 2. premio:** Maia Iribarne, Ane Aierbe y Maddi Lasa. (300 euro). Tema: Memoria histórica vasca.
- 3. premio:** Amaia Senperena, Irati Royo y Asier Peña. (250 euro). Tema: Escuela de música de Aretxabaleta.

- Galería de fotos del acto de presentación y entrega de premios.



Ganadores de los premios Kimu Berri 2017.